6. RELACIONES CON LOS CLIENTES

Debido a que hoy en día se han descubierto muchas más propiedades positivas y negativas en los alimentos y la gente prefiere comprar la comida menos procesada, nosotros al ofrecerles comida directamente de la tierra, somos una de las mejores opciones a la hora de alimentarse saludablemente.

Para atraer a nuevos clientes utilizaremos la publicidad, además al ser una empresa que recoge los alimentos de las fuentes primarias a la gente le interesa más ya que el alimento será más saludable. Para mantenerlos innovaremos con nuevos productos formados a partir de los alimentos que extraemos de las huertas, por ejemplo, realizar potitos a través de los alimentos y así contendrán las vitaminas directamente de los alimentos extraídos, así como bebidas energéticas para los más deportistas.

Por ejemplo este sería un anuncio para dar a conocer nuestra empresa:

